

# 180 Bürger waren interessiert

## Bürgerversammlung gab Einblick in die Entwicklung der Gemeinde

**Arrach.** (mm) Bei der Bürgerversammlung am Sonntagabend in der Schulturnhalle Haibühl nahmen an die 180 Bürger die Möglichkeit wahr, sich selber ein Bild davon zu machen, wie sich die Gemeinde Arrach in den letzten Jahren weiterentwickelt hat. Bürgermeister Sepp Schmid, seit zwölf Jahren im Amt, gab umfassend Auskunft über die Gemeindefinanzen und ging in Sachen Tourismus darauf ein, was Arrach zu bieten hat.

Stefan Frisch, Leiter der Tourist Info in Arrach, bot Einblick in Entwicklung und Situation der Zusammenarbeit im Lamer Winkel. Beim Thema Baumaßnahmen hatte Schmid die wichtigsten Projekte seit 2008 zusammengestellt. Sie alle seien je nach Dringlichkeit erfolgt.

Um die Tätigkeiten des BRK in Arrach aufzuzeigen, bat der Bürgermeister Gastredner Stefan Raab ans Mikrofon. Beeindruckt von all dem, was in Arrach in den letzten



**Bürgermeister Sepp Schmid lieferte bei der Bürgerversammlung einen detaillierten Einblick in die Arbeit, Situation und Finanzen von Arrach.** Foto: Münsterer

Jahren passiert ist, ging der Leiter des Referats Ehrenamt im BRK auf sämtliche BRK-Einrichtungen in der Gemeinde ein.

Mit den Aussichten auf anstehen-

de Projekte im Jahr 2020, einer langen Dankesliste und der Beantwortung anfallender Fragen endete die knapp vierstündige Bürgerversammlung.